

BERITA TERBARU

Polres Pangkep Gelar Upacara Pemberian Penghargaan kepada 15 Personel Berprestasi

HermanDjide - PANGKEP.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 23, 2024 - 13:51



Polres Pangkep Gelar Upacara Pemberian Penghargaan kepada 15 Personel Berprestasi

PANGKEP – Polres Pangkep Polda Sulsel menggelar upacara pemberian penghargaan kepada 15 personelnya yang berprestasi di GOR Merpati Mas, Jalan Cempaka, Kelurahan Padoang-doangan, Kecamatan Pangkajene, pada Senin pagi (23/12/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., dan dihadiri jajaran perwira, kabag,

kasat, kasi, serta para kapolsek Polres Pangkep

Upacara dimulai dengan pengambilan alih pasukan oleh Komandan Upacara, Ipda Sandi Lumale, diikuti laporan resmi kepada Kapolres. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres membacakan keputusan penghargaan yang diberikan kepada 15 personel berprestasi dari berbagai satuan, termasuk Satreskrim, Satintelkam, dan Kasihumas.

Para penerima penghargaan di antaranya Aipda Muhammad Ruslan Arsyad, Bripka Edhy Rachmat Saputra, S.H., hingga Bripda M. Alif Rafli dari Satreskrim. Selain itu, penghargaan juga diberikan kepada Aipda Hasmirawan Samir, S.Sos. dari Kasihumas dan Brigpol Siti Rahmi Latif dari Satintelkam. Penyerahan penghargaan dilakukan langsung oleh Kapolres sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kinerja mereka dalam menjalankan tugas.

Dalam amanatnya, Kapolres Pangkep menyampaikan rasa bangganya terhadap para personel yang telah menunjukkan prestasi luar biasa. Ia berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh jajaran Polres Pangkep untuk terus meningkatkan profesionalisme, pelayanan kepada masyarakat, dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polres Pangkep.

Kegiatan ini diikuti oleh beberapa peleton, terdiri dari gabungan perwira Polres dan Polsek jajaran, Satlantas, Sat Sabhara, staf Polres, serta personel Satreskrim, Satintelkam, dan Sat Resnarkoba. Hal ini mencerminkan sinergi dan kekompakan di lingkungan Polres Pangkep.

Upacara pemberian penghargaan ini menjadi bukti nyata apresiasi institusi terhadap personel yang telah memberikan kontribusi terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polres Pangkep berkomitmen untuk terus mendorong personelnya agar berprestasi dan memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat. (Herman Djide)